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Regulación de la publicidad oficial 
PARLAMENTARIOS Y SOCIEDAD DESTACARON COINCIDENCIAS 
 
Los representantes de los partidos políticos que participaron hoy del foro 
sobre “Regulación de la Publicidad Oficial” coincidieron en general sobre la 
necesidad de legislar en la materia. 
Tanto las instituciones privadas que nuclean a los medios de comunicación 
del interior como los representantes del sistema político Iván Posada, Pablo 
Abdala, Fitzgerald Cantero y el propio Presidente de la Cámara de 
Representantes, Alejandro Sánchez, aportaron elementos sustanciales a la 
discusión y comprometieron su aporte para que el tema tome estado 
parlamentario. 
Representantes de las distintas instituciones que nuclean a los medios del 
interior (CORI, OPI, RAMI y Coalición Comunicación Democrática) también  
hicieron aportes sustanciales. 
Así se afirmó, por ejemplo, que de lunes a viernes la prensa escrita del 
interior es más importante que la de Montevideo o que una página de 
publicidad en Montevideo tiene un  valor similar a la publicación de una 
página en cada medio de prensa escrita del interior del país y, sin embargo, 
se afirmó que el 90% de la inversión publicitaria oficial se destina a 
Montevideo. 
También se manejó que en el interior viven 500.000 personas más que en el 
interior y que superan ampliamente a la capital nacional en el consumo global 
y como ejemplo se dio a conocer una encuesta comparativa sobre venta de 
vehículos, electrodomésticos, etc. donde el peso del interior es muy 
superior al de la capital nacional. 
Para representar el significado que tiene la inversión publicitaria oficial se 
dijo que ella representa diez dólares per cápita. Se afirmó además que por 
cada montevideano que escucha radio diez personas lo hacen en el interior 
del país. 
Por la mesa social y empresarial participó Lilián Celiberti; por CORI, 
Domingo Rielli; por OPI Raúl Vernengo ; por RAMI Juan Brañas y por APU, 
Daniel Lema. 



 

 
Participación política 
El Presidente Sánchez agradeció a los organizadores por traer el tema al 
debate parlamentario y destacó la importancia que tiene que la sociedad 
civil se sienta en el Palacio Legislativo como en su casa y que pueda 
presentar propuestas concretas. 
Señaló como muy positivo este hecho que hace que los actores políticos 
busquen acuerdos y no se dejen tentar por defender o cuestionar lo actuado 
hasta el momento. 
Sánchez, quién adelantó que llevará el tema a su bancada, afirmó además 
que el Uruguay ha avanzado muchísimo en estos temas y puso como ejemplo 
el acceso a la información, la asignación de nuevas frecuencias y el apoyo a 
las radios comunitarias, entre otros. 
Desde la oposición también hubo un compromiso de buscar acuerdos, de 
integrar el tema a la discusión parlamentaria y de no partidizar la discusión, 
más allá que en el momento del tratamiento en Comisión cada uno expondrá 
sobre conveniencias e inconveniencias del anteproyecto propuesto. 
 
En sesión ordinaria 
DIPUTADOS TRATARÁ MAÑANA FISCALÍA GENERAL DE LA NACIÓN 
La Cámara de Representantes se reunirá mañana en sesión ordinaria, a la 
hora 16, para informarse de los asuntos entrados y considerar el siguiente 
orden del día: 
 

1. Comisión Permanente del Poder Legislativo (Elección de miembros 
para el Primer Período de la XLVIII Legislatura). 

2. Fiscalía General de la Nación (Creación como servicio 
descentralizado). 

3. Ejercicio “Acrux VII” (Se autoriza la salida del país de dos buques de 
la Armada Nacional, una aeronave y un pelotón compuesto de ochenta 
y cinco efectivos, para participar del mismo). 

4. Competencia Anual Regional “Fuerzas Comando 2015” a realizarse en 
Poptún, República de Guatemala (Se autoriza la salida del país de 
efectivos del Ejército Nacional). 

5. Profesor Clemente Estable (Designación al Liceo Nº 73 del 
departamento de Montevideo). 



 

VISITA TU PARLAMENTO 
 
En el marco del Programa “Visita tu Parlamento” mañana concurrirán 
alumnos de la Escuelita Nº 47 de Capurro, quienes iniciarán su recorrido por 
la Torre de las Comunicaciones para luego trasladarse al Puerto de 
Montevideo y a la Plaza Matriz. 
De allí los niños recorrerán la peatonal Sarandí hasta el Mausoleo al General 
Artigas y finalizarán esa primera etapa conociendo las instalaciones del 
renovado Teatro Solís. 
El almuerzo tendrá lugar en el Club Náutico de Carrasco y Punta Gorda para 
concluir su jornada en el Palacio Legislativo, donde sobre la hora 17 visitarán 
al Presidente Alejandro Sánchez, que los recibirá en su Despacho. 
 
COMISIONES CITADAS PARA MAÑANA MARTES 
 
Ganadería, Agricultura y Pesca 
Los miembros de la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca de la Cámara 
de Representantes se reunirán mañana a partir de la hora 12, en la Sala 9, 
para recibir a integrantes de la Red de Semillas Nativas y Criollas. 
 
Legislación del Trabajo 
Una delegación de la empresa Pressur concurrirá mañana a la Comisión de 
Legislación del Trabajo. Lo hará a la hora 12 y será recibida en la Sala 8 del 
Edificio de las Comisiones. 
 
Hacienda 
La Comisión de Hacienda tratará mañana las modificaciones que se 
aprobaran en el Senado sobre la aplicación del Impuesto de Primaria a 
determinadas explotaciones rurales. 
El tema se pondrá a discusión a la hora 12 en la Sala “Paulina Luisi”, Sala a la 
que asistirán representantes del Ministerio de Economía y Finanzas y la 
Oficina de Programación y Política Agropecuaria; de la Administración 
Nacional de Educación Pública; de la Comisión Nacional de Fomento Rural y 
de la Asociación y Federación Rural del Uruguay. 
 
Seguridad Social 
La Comisión de Seguridad Social está citada a la hora 12:30 en la Sala 15, 
oportunidad en que habrá de entrevistarse con la Coordinadora de Jubilados 
y Pensionistas del Uruguay. 
 



Salud Pública y Asistencia Social 
Por último, la Comisión de Salud Pública recibirá sucesivamente al Sindicato 
Único de Trabajadores de Tambo y Afines y a delegados de Ascur, personas 
con fibromialgia, fatiga crónica, sensibilidad química múltiple y 
electrohipersensibilidad.    
Recibirá por último a la señora Liropeya Camblor de Aguirre, en 
representación de la Asociación “Rodrigo Aguirre Camblor - Cuidar la Vida”. 


